

学校だより

令和元年6月18日(火)

明るく 元気に 前向きに

第4号

いわき市立藤原小学校 (文責 校長・伊達多津也)

PTA 奉仕作業は、土曜日の午前中にたくさんの作業を手際よくしていただきました。当日は約80%を超える保護者の方にご来校いただきました。さらに、その他の曜日に個別の作業をいただきまして、9割を超える皆様のご協力をいただきました。大変ありがとうございました。

「土曜授業」 始まります

土曜学習(本校では、藤原公民館の主催で「藤原土曜笑楽校」として、38名の児童が自主的に参加しています)と土曜授業という大変似ている言葉であるため、混乱してしまいがちですが、

土曜授業は、月曜から金曜までの学校授業と同様に実施するものです。

今年度は、新天皇の即位に伴い祝日等が多くなる関係で、平日に授業時間を増加させるのではなく、土曜日や冬休みの授業を実施することとなりました。いわき市内全小中学校で同日に実施され、授業日となりますので、病気や諸事情で休まれる場合は、「欠席」となります。今年度の土曜授業日と冬休みの授業日は次のとおりです。



○土曜授業日 (3日)	① 6月22日(土)
	② 9月7日(土)
	③ 12月7日(土)
○冬休みの授業日	○ 12月24日(火)

※4日は全て午前中の授業で、給食はありません。午前11時30分下校です。学校も午前中には、校舎内戸締まりをして、午後遅くならない時間帯に全職員退校をめざします。

地域の目

子ども達の下校時に、常磐分庁舎の警察の方が、事件がない時にパトロールしてくれています。



今までに想像もできない事件や事故がおきています。「子ども達の安全・安心を守る」ことが、急務となっています。特に、登下校や放課後の時間帯に子ども達を見守ってもらえるのが、「地域の皆様の目」であります。藤原小学区は、たくさんの地域の目により、子ども達を守るために、学校評議員の皆様からもご意見をいただき、対応策を練っていきたいと考えています。

【校長のひとりごと】 リハーサル大会順延

11日実施予定の陸上大会リハーサル大会(6年生が本大会前の練習・試走の機会)が雨のため順延となりました。その判断決定のため、藤原小は当番校のため校長が午前6時前に陸上競技場で判断決定の場にいたのです。大降りの雨が降る中、傘を差し集まった7名の校長は、収集できる情報をもとに、降水量や風の強さ、保護者の立場、予備日が2日間あることを総合的に判断し、最終判断の大会会長が順延と決定しました。できるけど良い条件で行わせたいというのが、決め手でした。大会当日の26日、よい条件で実施させたいなど、強く強く願いました。